
A despeito das tentativas de desestabilizar a cam-
panha do candidato a prefeito da capital pelo partido 
Solidariedade, o conselheiro aposentado do Tribunal 
de Contas do Estado (TCE), dr Benedito Alves e de sua 
candidata a vice, a médica Ana Cláudia, do PMB, o Tri-
bunal Regional Eleitoral (TRE) deferiu, isto é, autori-
zou o registro de sua candidatura, tornando-o assim 
o primeiro candidato a prefeito destas eleições a ter o 
registro deferido pela Justiça Eleitoral.

Benedito Alves é o primeiro candidato a prefeito
com registro de candidatura deferido pelo TRE

Megaoperação da polícia 
desarticula grupo criminoso 
na região de Vilhena
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Benedito Alves (D) faz campanha em Porto Velho

Guerra às queimadas e à fuma-
ça: Rocha dispara ordens à sua 
equipe madrugada adentro
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Eleição na capital

A atuação enérgica contra a criminalidade em Ron-
dônia determinada pelo governador Marcos Rocha, 
resultou na sexta-feira (30) na desarticulação de uma 
facção criminosa que cometia homicídios e outros cri-
mes violentos, em Vilhena e arredores. Ao todo, foram 
presas 35 pessoas, sendo 26 homens e 9 mulheres.

Além das prisões, foram apreendidas 6 armas de 
fogo, incluindo pistolas, revólveres, carabinas e uma 
garrucha, e mais de 90 munições de diferentes cali-
bres; um drone, drogas ilícitas como maconha e coca-
ína, aproximadamente 25 celulares, além do bloqueio 
de R$ 2,5 milhões em ativos fi nanceiros.

O sucesso da Operação Persister e demonstra o com-
promisso do governador Marcos Rocha em combater o 
crime organizado e garantir a segurança da população.  
“A Operação Persistere, coordenada pela Secretaria de 
Segurança Pública (Sesdec) mobilizou cerca de 80 po-
liciais civis e militares, e é considerada um marco na 
estratégia de combate ao crime organizado no estado. 
A atuação ocorreu em diversas localidades, incluindo 
Vilhena, Porto Velho, Colorado do Oeste, Rio de Janei-
ro e Itajaí (Santa Catarina),” destacou.

Comandada pela Delegacia Regional da Polícia Civil 
de Vilhena, pelo Comando Regional de Policiamento 
III e pelo 3° Batalhão da PM, a operação contou ain-
da com o apoio decisivo da Delegacia de Combate ao 
Crime Organizado (DRACO 1), do Batalhão Especiali-
zado em Crime Organizado da PM (BPTAr), além das 
Secretarias de Estado de Finanças (Sefi n) e Secretaria 
de Estado da Justiça (Sejus).
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Candidata à prefeita de Porto Velho, Euma Tourinho (MDB)

Euma destaca Programa Bem-Estar, para garantir os direitos a mu-
lheres, idosos, jovens e pessoas que sofrem de transtornos mentais

Durante entrevista na Tv Ban-
deirantes, na tarde da última sex-
ta-feira, a candidata a prefeita de 
Porto Velho, juíza Euma Tourinho 
do MDB 15, foi questionada sobre 
seu Plano de Governo, um compro-
misso fi rmado com 70 projetos que 
vai mudar a Capital. “Eu jamais fa-
ria algo que não pudesse cumprir. 
Meu Plano de Governo é amplo, 
mas vai ser executado com gestão 
e estratégia, o que farei a curto, 
médio e longo prazo”, respondeu a 
juíza Euma destacando o Programa 
Bem Estar.

Euma Tourinho diz que o Bem-
-Estar é o programa mais completo 
do País. Com benefícios específi cos 
para segmentos de populações vul-
neráveis. Nenhum outro tem o foco 
em pacientes com defi ciência física 
ou mental. Nenhum assiste especi-
fi camente o idoso com difi culdades 
de mobilidade e nenhum atende à 
mulher vítima de violência domés-
tica. Não há um programa de bene-
fícios que estimule o bom desem-
penho escolar, como o Bem-estar 
Jovem. Pra completar, a exemplo 

de outras boas práticas, o Bem-Es-
tar Mãe Trabalhadora, que oferece 
o Voucher-Creche para o acesso das 
crianças de 1 a 3 anos, oferecendo 
mais oportunidade para a susten-
tabilidade da família”, disse Euma.

SEGURANÇA PÚBLICA- Sobre 
este tema, a candidata disse que vai 

criar a Guarda Civil Armada, com 
concurso público. “A Cidade da Po-
lícia, como assim eu chamo vai ter 
também em meu governo o núcleo 
contra a corrupção, pois quando 
não tem corrupção sobra dinheiro 
para fazer mais pela nossa cidade”, 
defendeu a juíza Euma Tourinho.

Benedito Alves é o primeiro candidato a prefeito a ter o pedido de 
registro de candidatura deferido pelo TRE

A despeito das tentativas de de-
sestabilizar a campanha do candi-
dato a prefeito da capital pelo par-
tido Solidariedade, o conselheiro 
aposentado do Tribunal de Contas 
do Estado (TCE), dr Benedito Alves 
e de sua candidata a vice, a médica 
Ana Cláudia, do PMB, o Tribunal 
Regional Eleitoral (TRE) deferiu, 
isto é, autorizou o registro de sua 
candidatura, tornando-o assim o 
primeiro candidato a prefeito des-
tas eleições a ter o registro deferido 
pela Justiça Eleitoral.

Foram várias as tentativas de 
desacreditar e desestabilizar a cam-
panha, por meio de fake news dis-
paradas nas redes sociais. “Com a 
consciência de quem não tem uma 
nódoa que macule minha trajetó-

ria, mantive a certeza inabalável de 
que nada pudesse acontecer contra 
mim e contra minha candidata a 
vice para impedir nossas candida-
turas”, disse ao saber do reconheci-
mento da legitimidade, na tarde de 
sexta-feira (30).

Entres as narrativas criadas 
para desestabilizar a campanha 
circularam várias versões. Primeiro 
que ele havia desistido de concor-
rer, depois inventaram que tinha 
sido impugnado pela Justiça Elei-
toral por não apresentar o plano de 
governo. mesmo que para isso ain-
da havia prazo legal. Por fi m, vol-
taram-se contra a candidata a vice. 
A pesar da vontade de adversários, 
os prognósticos estavam todos er-
rados.

QUEM É
O candidato Benedito Alves é 

casado, cristão, advogado, profes-
sor universitário, mestre em direi-
to do Estado, doutor em direito, 
pós-doutor em Governança Públi-
ca. Na vida pública já foi diretor 
de hospital, secretário de admi-
nistração, secretário de educação, 
procurador jurídico, secretário de 
Estados de Finanças e conselheiro 
do Tribunal de Contas. Como pro-
fessor já lecionou 52 disciplinas e 
tem ainda uma produção literária 
marcante, com 45 obras científi cas, 
Pelo perfi l acadêmico, mostra-se 
como o mais qualifi cado entre to-
dos os candidatas e candidatas a 
prefeito da capital.        
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Guerra às queimadas e à fumaça: Rocha dispara 
ordens à sua equipe madrugada adentro

São duas e meia da madrugada 
da sexta-feira. A enfumaçada Por-
to Velho dorme, mesmo com difi -
culdades para respirar o ar poluído 
das queimadas. Em sua residência, 
o governador Marcos Rocha está 
acordado, mesmo depois de um dia 
intenso de trabalho. Continua dis-
parando ordens, que seus subordi-
nados lerão tão logo acordem. 

“Estou com difi culdade de dor-
mir, pois estou reunindo todos 
os dias com muitos secretários e 
comentando as ações que devem 
ser tomadas, com urgência, para 
conter a fumaça e ao mesmo tem-
po proteger a saúde da população. 
Determinei que Sesau, Sedam e Se-
duc trabalhem juntos. A Sedam tem 
como detectar focos dos incêndios 
em tempo real e também a quali-
dade do ar. A Sesau tem o número 
de casos de problemas respirató-
rios, em razão da fumaça. A Seduc 
deve analisar diariamente os bole-
tins das suas secretarias, para saber 
onde pode ou não ter atividade fí-
sica nas escolas e onde, por neces-
sidade, poderá instituir ensino on-
line, provisoriamente”, escreveu o 
governador em mensagem de texto 
ao jornal.

O Governador comentou ainda 
que tem trabalhado arduamente, 
durante o dia, noite adentro e na 
madrugada, “para ampliar a luta 
contra os incêndios criminosos, 
que estão prejudicando a saúde de 
todos nós e em quase todo o Brasil”. 

Relatou que em Porto Velho, 
“não há mais praticamente focos de 
incêndio, mas a fumaça está vindo 
de outros municípios e também da 
Bolívia da Bolívia. Ainda sabemos 
que, de acordo com o vento, ela vem 
de Manaus e do sul do Amazonas”. 
Marcos Rocha garantiu que toda a 
sua equipe está trabalhando muito, 

com afi nco, para que se combatam 
as queimadas e a fumaça que assus-
ta não só os porto-velhenses, mas 
também os rondonienses de dife-
rentes regiões. Como em Guajará 
Mirim, onde a Prefeitura também 
decretou Estado de Emergência, 
porque a cidade está tomada pela 
fumaça, vinda principalmente do 
lado boliviano.

O decreto assinado nesta sema-
na, por Rocha, “está pesado”, por-
que, segundo suas palavras, o seu 
governo está muito preocupado 
com a saúde de toda a população. 
As queimadas estão proibidas em 
todo o território do Estado duran-
te os próximos 90 dias e quem for 
pego cometendo este crime, sofrerá 
pesadas sanções. 

Rondônia, mas principalmente 
sua Capital e a região de frontei-
ra com a Bolívia, sofreram demais 
nesta semana, com recordes segui-
dos de péssima qualidade do ar. 
Além disso, os voos da madrugada 
(por exemplo, todos que chegariam 
em Porto Velho na madrugada da 

sexta-feira) foram cancelados, pela 
fumaça e a falta de teto para aterris-
sagens e decolagens. Cerca de 900 
passageiros foram prejudicados, 
nos três voos que chegariam e de-
pois sairiam daqui. Em vários tre-
chos da BR 364, a visibilidade não 
passava dos 100 metros. Marcos 
Rocha reforça que há um esforço 
concentrado para combater o fogo 
e a fumaça. Por isso, ele atravessa 
madrugadas, em busca de alterna-
tivas, disparando ordens para seus 
secretários. Tomara que todo o tra-
balho dê resultados! 

(SÉRGIO PIRES)
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FACER quer colaborar e acompanhar de perto projetos de 
concessão da BR-364 e da construção da Ponte Binacional

Cicero Noronha, esteve na sede do 
Departamento Nacional de Infra-
estrutura de Transportes para uma 
reunião com o superintendente re-
gional do órgão, André Lima dos 
Santos.

Nesta sexta-feira (30), o presi-
dente do Conselho Consultivo da 
Federação das Associações Comer-
ciais e Empresariais de Rondônia 
(FACER), Cicero Noronha, esteve 
na sede do Departamento Nacional 
de Infraestrutura de Transportes 
para uma reunião com o superin-
tendente regional do órgão, André 
Lima dos Santos.

O encontro teve como foco prin-
cipal o diálogo sobre o processo de 
concessão da rodovia federal BR-
364, que atravessa o estado de Ron-
dônia, em virtude da preocupação 
da FACER em relação ao aspecto in-
tenso da trafegabilidade da rodovia.

“Dentro destes aspectos, a pedi-
do do presidente Marco Cesar Ko-
bayashi, protocolamos um ofício 
da Federação, onde são solicitadas 
informações quanto ao estado atu-
al da concessão, aspectos técnicos e 
operacionais, impactos esperados, 
processos e prazos, participação e 
colaboração, canal de comunicação 
e feedback”, pontuou o conselheiro 
da FACER.

Conforme explicou Noronha, as-
sim como feito junto ao DNIT, a FA-
CER também irá protocolar ofícios 
junto ao Ministério dos Transportes 
e à Secretaria Nacional de Trans-
portes, responsáveis diretos pelo 
processo de concessão da rodovia.

Vale destacar que nesta semana, 
o Ministério dos Transportes divul-
gou o edital do cronograma detalha-
do das obras de concessão da BR-
364, que liga Porto Velho a Vilhena. 
O projeto prevê uma série de etapas 
que incluem a duplicação de trechos 
críticos, construção de terceiras fai-
xas, construção de viadutos e a am-
pliação de faixas de rodagem.

“Visando o estreitamento do re-
lacionamento entre a FACER e o 
DNIT Rondônia, também aprovei-
tamos para entregar o portfólio de 
apresentação da Federação, com 
suas associações comerciais, a car-
tilha de incentivo fi scal da área de 

Silvia Cristina - Deputada Fede-
ral por Rondônia

livre comércio de Guajará-Mirim, 
assim como os incentivos fi scais do 
estado de Rondônia”, completou 
Noronha.

Durante o encontro, o represen-
tante da FACER buscou também in-
formações sobre o status da Ponte 
Binacional em Guajará-Mirim. “O 
projeto vem evoluindo bem, com 
a previsão para o ano que vem, de 
provavelmente, termos o início dos 
trabalhos, se tudo correr dentro da 
normalidade”, fi nalizou o conse-
lheiro Cícero Noronha.

Projeto que exige informações sobre calibragem 
em aparelhos de radioterapia avança na Câmara

O Projeto de Lei 5101/23, que 
torna obrigatório afi xar em equi-
pamentos de radioterapia informa-
ções visíveis sobre a data da última 
calibragem do aparelho e o prazo 
de validade do procedimento, foi 
aprovado na Comissão de Saúde da 
Câmara dos Deputados. A deputa-

da federal Sílvia Cristina foi a rela-
tora da matéria e destacou a impor-
tância da medida.

“É um tratamento fundamental 
para muitos pacientes com câncer e 
a calibragem é uma parte importan-
te para atestar o bom funcionamen-
to do aparelho, assegurando o ple-
no trabalho para atingir e destruir 
as células cancerígenas e impedir 
a sua proliferação”, explicou Silvia 
Cristina.

O Projeto de Lei 5101/23 é de 
autoria da deputada Rosana Valle 
(PL-SP).  Sílvia Cristina é a relatora 
da Comissão Especial de Combate 
ao Câncer no Brasil e sempre está 
envolvida em discussões que tra-
zem avanços para o tratamento dos 
pacientes oncológicos.

A proposta ainda será analisada, 
em caráter conclusivo, pelas comis-
sões de Defesa do Consumidor; e de 
Constituição e Justiça e de Cidada-
nia. Para virar lei, a proposta preci-
sa ser aprovada pela Câmara e pelo 
Senado.



GERALDiário de Rondônia

Ieda Chaves pede ao Governo a implementação 
de videomonitoramento em Rolim de Moura

A deputada es-
tadual Ieda Chaves 
(União Brasil) apre-
sentou a Indicação 
7327/2024, solici-
tando ao Poder Exe-
cutivo Estadual a 
instalação de totens 
de videomonitora-
mento no município 
de Rolim de Moura. 
O serviço deve ser 
implantado pela Se-
cretaria de Estado da 
Segurança, Defesa e 
Cidadania (Sesdec).

A parlamentar 
destacou sua preo-
cupação com a se-
gurança pública na 
região e argumen-
tou que o uso dessa 
tecnologia é funda-
mental para prevenir 
e reprimir diversos 
tipos de crimes. “Os 
totens, ao serem ins-
talados em pontos 
estratégicos da cida-
de, permitem uma 
vigilância contínua, 
auxiliando as for-
ças de segurança na 
identifi cação rápida 
de suspeitos, na co-
leta de provas visuais 
e na coordenação de 
operações em tempo 
real”, afi rmou a de-
putada.

Ieda Chaves res-
saltou que a pre-

ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL 

DE CABIXI - RO

AVISO DE LICITAÇÃO 
Setor de Licitações e Contratações Públicas – SLCP 

Torna-se pública o P.E.: 37/24, menor preço por ITEM; Pro-
cesso Administrativo nº 1234/2024/SEMUSA; Objeto: Aquisi-
ção de implante contraceptivo subdérmico, a ser realizado em 
17/09/2024, às 11h00 (horário de Brasília - DF), no sistema de 
licitações Licitanet (www.licitanet.com.br); Valor estimado: 
R$ 73.791,50. Obtenção do edital e informações: PNCP; www.
cabixi.ro.gov.br; cpl_cabixi@hotmail.com ou (69) 3345-2553. 

Cabixi – RO, 30 de agosto de 2024. 

Allison Maicon Bento Pretto 
Agente de Contratação 

Dec. n.º 082/2024 

Parlamentar solicitou reforma dos banheiros da Escola Esta-
dual de Ensino Fundamental e Médio Nilson Silva

sença dos totens em 
pontos estratégicos 
da cidade contribui 
positivamente, pois 
inibe a ação de cri-
minosos e aumenta 
a sensação de segu-
rança das pessoas. 
“O uso dessa tecno-
logia é amplamente 
reconhecido como 
uma medida efi caz 
tanto na prevenção 
quanto na repressão 
de atividades crimi-
nosas. (...) Trata-se 
de uma medida que 
pode ser integrada 
a outras ações pú-
blicas, criando um 
sistema mais abran-
gente e efi ciente de 
monitoramento e 
resposta”, acrescen-
tou no documento.

 Reformas em 
banheiros 
Além da deman-

da da Segurança Pú-
blica, a parlamentar 
apresentou ainda 
outra Indicação, a 
nº 5976/2024, pe-
dindo ao Governo de 
Rondônia que realize 
uma reforma urgen-
te dos banheiros da 
Escola Estadual de 
Ensino Fundamental 
e Médio Nilson Silva, 
naquela cidade.

De acordo com 
a parlamentar, “a 
escola enfrenta pro-
blemas estruturais 
graves nos banhei-
ros, o que prejudica 
diretamente a higie-
ne e o bem-estar dos 
alunos, professores 
e demais funcioná-
rios”. Destacou ain-
da que “a melhoria 
das instalações sa-
nitárias contribuirá 
para um ambiente 
mais saudável e con-
fortável, promoven-
do o bem-estar de to-
dos os envolvidos no 
processo educativo”.

Futuro
Por fi m, Ieda Cha-

ves reiterou no docu-

mento encaminha-
do ao Estado, para 
receber atenção por 
parte da Secretaria 
da Educação do Es-
tado de Rondônia 

(Seduc), que “inves-
tir na infraestrutura 
escolar é investir no 
futuro de nossos jo-
vens e na qualidade 
da educação”.
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Evento busca aprimorar governança para aprimorar a efi ciência 
administrativa        (Foto: Rafael Oliveira | Secom ALE/RO)

Servidores da Alero participam do Seminário de 
Governança, Risco e Controles Internos da Gestão

Um grupo de 23 servidores da 
Assembleia Legislativa de Rondônia 
(Alero) participou, nesta semana, do 
1º Seminário Rondoniense de Gover-
nança, Risco e Controles Internos da 
Gestão. O evento tem como objetivo 
o aprimoramento da governança no 
âmbito da gestão pública, abordan-
do temas importantes e necessários 
para a efi ciência administrativa.

Segundo a assessora especial da 
Secretaria Administrativa, Maria 
Clara Souza Santos, durante o semi-
nário, os servidores aprofundaram 
seus conhecimentos sobre o plane-
jamento das instruções processuais 
relacionadas ao ciclo de compras e 
contratações, além de fortalecer os 
setores estratégicos de controle e 
gestão de riscos. “O planejamento 
das instruções processuais inerentes 
ao ciclo de compras e contratações, 
bem como o fortalecimento dos se-
tores estratégicos de controle e ges-
tão de riscos, representa uma valiosa 
ferramenta para a garantia da efi -
ciência na administração pública”, 
disse.

Ainda conforme a Secretaria Ad-
ministrativa, a capacitação contínua 
dos agentes públicos, como a pro-
porcionada por este seminário, é 
essencial para o constante aperfeiço-
amento do conhecimento, pois con-
tribui para a curva de aprendizagem 
e nivelamento de informações entre 
os servidores, assim como fomenta o 
desenvolvimento de suas competên-
cias técnicas e habilidades

Uma das participantes foi a con-
troladora Patrícia Margarida Olivei-
ra Costa, que destacou a importância 
do tema. “Uma excelente oportuni-
dade participar desse curso, pois de-
monstra a importância que a gestão 
dá para a implementação de todo 
sistema de controle interno que está 

ligado diretamente a governança da 
Casa”, afi rmou destacando ainda 
que “com o conhecimento adquiri-
do no evento pelos servidores, todos 
ajudarão na fase de implementação 
da governança, gestão de risco, lei de 
proteção de dados”.

A relações públicas da Alero Na-
tália Lima, reforçou que “participar 
de um seminário como este nos per-

mite adquirir novos conhecimentos 
e trocar experiências que são fun-
damentais para o aprimoramento 
de nossas funções. A gestão pública 
demanda uma constante atualização 
e, eventos como este, nos proporcio-
nam um maior aprendizado para que 
possamos implementar práticas mais 
efi cientes e seguras na administra-
ção”.

23 servidores da Assembleia participaram do seminário (Foto: Rafa-
el Oliveira | Secom ALE/RO)
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Palmeiras bate Athletico-PR com golaço de Estêvão e fi ca 
a três pontos do líder Botafogo no Brasileirão

O Vasco suportou 
um primeiro tempo 
ruim, melhorou na 
etapa fi nal e aumen-
tou sua sequência de 
invencibilidade. Nes-
te domingo, o Gigan-
te da Colina ganhou 
do Vitória por 1 a 0, 
no Barradão, pela 
25ª rodada do Cam-
peonato Brasileiro.

O clube carioca 
sofreu na etapa ini-
cial, em que o Vitó-
ria foi bem superior, 
mas foi salvo por Léo 
Jardim. Na etapa fi -
nal, após o técnico 
Rafael Paiva abando-
nar a formação com 
praticamente quatro 
atacantes, o time se 

O Palmeiras con-
quistou sua terceira 
vitória consecuti-
va no Campeonato 
Brasileiro ao bater 
o Athletico-PR neste 
domingo, por 2 a 0, 
em duelo da 25ª ro-
dada. Mauricio e Es-
têvão anotaram os 
gols do time de Abel 
Ferreira na Ligga 
Arena, em Curitiba 
(PR).

Com este resul-
tado, o Verdão che-
ga a 47 pontos e se 
mantém na terceira 
posição da tabela, a 
três pontos de dis-
tância do líder Bo-
tafogo. O Fortaleza 

está em segundo 
lugar, com 48, mas 
com um jogo a me-
nos que o Palmeiras. 
O Athletico-PR, por 
outro lado, fi ca com 
29 pontos e cai para 
a 12ª posição.

O Palmeiras só 
volta a campo no 
dia 15 de setembro 
para enfrentar o 
Criciúma, pela 26ª 
rodada do Brasilei-
rão. A bola rola às 16 
horas (de Brasília), 
no Allianz Parque, 
em São Paulo (SP). 
Do outro lado, o 
Athletico-PR ainda 
tem compromisso 
pelo jogo de volta 

Mais perto do líder Botafogo, Verdão acredita que ainda dá 
para buscar o título do Brasileirão 2024

das quartas de fi nal 
da Copa do Brasil, 
contra o Vasco, na 

próxima quarta-fei-
ra, dia 11, às 21h30, 
na Ligga Arena. De-

pois, no dia 14 en-
frenta o Fortaleza, 
pelo Brasileiro.

Vasco ganha do Vitória pelo Brasileiro e completa oitavo 
jogo seguido sem perder

encontrou em campo 
e deu o bote. Agora, 
o Vasco ostenta uma 
sequência de oito jo-
gos de invencibilida-
de, somando Cam-
peonato Brasileiro e 
Copa do Brasil, com 
cinco vitórias e três 
empates. O Gigante 
da Colina pulou para 
34 pontos em 24 jo-
gos e está na oitava 
colocação do Brasi-
leirão. Já o Vitória, 
com 22 pontos, está 
na 18ª posição, na 
zona de rebaixamen-
to.

No dia 11 de se-
tembro, o Gigante 
da Colina enfrenta o 
Athletico-PR, na Li-

gga Arena, pelo jogo 
de volta das quartas 
de fi nal da Copa do 
Brasil. Como venceu 
a ida por 2 a 1, o clube 

carioca tem a vanta-
gem do empate. Já o 
próximo compromis-
so pelo Brasileirão é 
contra o Flamengo, 

dia 15, no Maracanã. 
O Vitória, por sua 
vez, visita o Atléti-
co-GO no dia 14, no  
Antonio Accioly.

Payet cobrou escanteio, João Victor ganhou pelo alto e fez 1 a 
0 no Barradão.



ESPORTE

Corinthians vence Flamengo e frustra volta de 
Tite a Itaquera, mas segue no Z4 do Brasileirão

O Corinthians 
venceu o Flamengo 
por 2 a 1 na tarde 
deste domingo, na 
Neo Química Arena, 
pela 25ª rodada do 
Campeonato Brasi-
leiro. Com o triunfo, 
o Timão frustrou a 
volta do técnico Tite 
a Itaquera, porém 
continuou na zona 
de rebaixamento da 
liga nacional.

O primeiro tem-
po foi equilibrado 
na Arena, com Tal-
les Magno abrin-
do o placar para os 
mandantes, e Pedro 
igualando em segui-
da, de pênalti. O Ti-
mão voltou melhor 
na segunda etapa 
e, com Romero, ga-

Romero marcou o segundo gol do Timão que garantiu a vitó-
ria sobre o Flamengo.

rantiu os três pon-
tos em frente a mais 
de 45 mil pessoas na 
Arena.

Com a vitória, 
o Corinthians su-
biu para a 17ª posi-
ção da tabela, com 
25 pontos. Com o 
triunfo do Flumi-
nense diante do 
São Paulo, o Timão 
permaneceu no Z4 
da competição. Já 
o Flamengo segue 
por enquanto na 4ª 
colocação, com 44 
unidades.

O Corinthians 
volta a entrar em 
campo no próximo 
dia 11 (quarta-fei-
ra), pela volta das 
quartas de fi nal da 
Copa do Brasil, con-

(sábado), enquanto 
o Rubro-Negro re-
cebe o Vasco no dia 
seguinte.

Fluminense vence São Paulo, que perde a segunda seguida
O São Paulo 

foi derrotado pelo 
Fluminense neste 
domingo, no Ma-
racanã, por 2 a 0, 
pela 25ª rodada 
do Campeonato 
Brasileiro. Os gols 
da partida foram 
marcados por Kauã 
Elias, em uma bela 
jogada individual 
que desconcertou 
os dois zagueiros 
tricolores, Arbo-
leda e Sabino, e 
Keno, nos acrésci-

tra o Juventude. Já 
o Flamengo encara 
o Bahia, um dia de-
pois.

Pelo Brasilei-
rão, o Timão visita 
o Botafogo na noite 
do próximo dia 14 

mos.
Com o resul-

tado, o São Paulo 
caiu da quinta para 
a sexta colocação, 
já que o Cruzeiro 
venceu o Atlético-
-GO. Essa também 
foi a segunda der-
rota consecutiva 
do Tricolor pau-
lista, que já havia 
sido superado no 
meio de semana 
pelo Atlético-MG, 
em pleno Morum-
bis, pela Copa do 

Brasil. O Flumi-
nense, por sua vez, 
se manteve fora da 
zona de rebaixa-
mento, mesmo com 
o triunfo do Corin-
thians sobre o Fla-
mengo.

Agora, o São 
Paulo terá 11 dias 
de intervalo até 
seu próximo com-
promisso, dia 12 de 
setembro, contra o 
Atlético-MG, fora 
de casa, pela volta 
das quartas de final 

da Copa do Brasil. 
O Fluminense en-
frentará o Juven-
tude no dia 15, em 

Caxias do Sul, pelo 
Campeonato Brasi-
leiro.


